

#SÜD-OST #JUGEND 20. Dezember 2022

# Vernetzungstreffen der Landesjugendleitung Sachsen

Ende November hat in Leipzig das Vernetzungstreffen der Landesjugendleitung Sachsen stattgefunden. Die neu gewählten Jugend - und Auszubildendenvertreter sowie weitere engagierte Kolleg:innen aus der Jugend, hatten die Chance sich untereinander auszutauschen und zu vernetzen.



Die Landesjugendleitung nutzte die Möglichkeit, ihre vergangene Arbeit den neuen Kolleg:innen näherzubringen. Auch für zukünftige Arbeit ist gewerkschaftliche Jugendarbeit auf Nachwuchs angewiesen.

Wir freuen uns auf die neuen Themen und die daraus entstehenden Aufgaben. Das Hauptthema auf dem Treffen war die bevorstehende Tarifrunde im kommenden Jahr.